

DÉSIRS DE

VOYAGES

Spécial Asie

Découvertes et plages
Cambodge, Malaisie, Bali,
City trip Tokyo, Hong Kong

Londres

En famille, tous nos conseils
pour réussir son séjour

Caribes

Croisière de rêve

Nos destinations ski

Québec, Autriche, Suisse
Dépaysement et vacances sportives
au programme de cet hiver

Maroc

Côte Atlantique
ou Méditerranée ?
Deux hôtels à découvrir

**LUX* MALDIVES,
SPECTACULAIRE RESORT !**

+
WEEK-END
CULTUREL
À NANTES
TOUTES NOS ADRESSES



NUMÉRO
58

Club Med Bali

Le mythique resort s'offre une nouvelle jeunesse imaginée par les architectes Marc Hertrich et Nicolas Adnet.

TEXTE • JEAN-MICHEL DE ALBERTI
PHOTOS • SEAN FENESSY



Le Club Med de Bali, situé à Nusa Dua, a fait appel au duo de l'agence MHNA pour repenser ses installations. Le resort, conçu en 1986 par une architecte française, conserve ses vastes proportions, ses cours intérieures et le bois omniprésent donnant à l'ensemble un effet majestueux au cœur d'une flamboyante nature tropicale. Marc Hertrich s'est employé à rajeunir la décoration des chambres, ajoutant notamment de la couleur, dont ce sublime rouge que l'on retrouve également autour de la piscine principale. L'architecte d'intérieur a su jouer avec les proportions des chambres tout en conservant les agréables structures d'époque. Les matériaux privilégient le bois, le rotin et la pierre locale. De nouveaux espaces ont été conçus dont une magnifique piscine imaginée dans un esprit zen



et réservée aux adultes, déployant une palette de coloris blanc et bleu, entourée de palmiers fins et immenses semblant toucher le ciel. Marc Hertrich et Nicolas Adnet font partie des designers choisis par le Club Med pour concevoir de nouveaux villages et rénover les plus anciens. Le duo est à l'origine de projets hôteliers ambitieux à travers la planète comme le Sofitel Casablanca, le Five Seas à Cannes. Pour leur collaboration avec le Club Med, on leur doit notamment le village de Cancun ou encore celui de la Plantation d'Albion à Maurice. On retrouve chez les deux architectes une ligne de style élégante, habile et discrète, s'adaptant avec ingéniosité aux régions dans lesquelles sont implantés les projets.

Village bien-être et découverte de l'île

Côté gastronomie, un restaurant situé au cœur des jardins jouant également des couleurs bleutées propose de déjeuner ou dîner à des heures décalées, complétant ainsi le célèbre service de buffets proposé dans une autre partie du resort. Le Club Med de Bali fut l'un des premiers opérateurs hôteliers à miser sur les plages de Nusa Dua. Il bénéficie d'un des meilleurs emplacements sur le littoral, la plage est magnifique et propice au surf, on peut la parcourir facilement, en découvrant les autres établissements voisins dont le Sofitel ou encore le Westin. Le spa séduit par ses vastes espaces et la qualité de ses soins, un must à Bali. Le choix de séjourner dans le resort de Nusa Dua est un point de départ idéal pour découvrir l'île tout en profitant de la plage ou se reposer après un périple en Indonésie. Le Club Med a d'ailleurs de grandes ambitions dans le pays. Un nouveau resort sera inauguré dans les prochaines années à Lombok, île située non loin de Bali.



CARNET DE ROUTE

Y aller QATAR AIRWAYS

La compagnie propose des vols pour Denpasar à partir de 769 € aller-retour au départ de Roissy Charles-de-Gaulle. Vols quotidiens. Réservations : www.qatarairways.com

Dans de beaux draps CLUB MED

Le Club Med propose un séjour 7 nuits à Bali tout compris à partir de 1 678 € pour deux personnes en chambre Club, 1 850 € en Chambre avec balcon. Le forfait comprend l'ensemble des repas et boissons dans les restaurants et bars ainsi que de nombreuses activités loisirs et sports. Il peut être avantageux de réserver son séjour avec vols compris, départs possibles de Paris et de province. Réservations : www.clubmed.com

